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La musique s’envole en plein air à l’occasion
de ‘Vallée-du-Rhône en musique’

«Entre musique et vin, le festival ‘Vallée du Rhône en musique’ vise à créer du lien entre les
amateurs  de  bons  vins  et  les  mélomanes,  ainsi  qu’à  souligner  les  valeurs  communes  et
universelles de ces deux arts et à les rendre ainsi accessibles à tous,» relate Grégoire Girard,
musicien, violoniste, directeur artistique de la Vallée du Rhône en musique.  

«Réunir dans des moments d’exception, de partage et de joie, les arts du vin et de la musique, telle est
l’ambition du festival.  Vin  et  musique… Ces deux activités  éminemment  humaines  raisonnent  pour
chacun d’entre-nous comme autant d’invitation à la communion fraternelle, à l’émerveillement, bref…
à la fête ! », s’enthousiasme Guilhem Girard, président de l’association Demos 84 et organisateur de
l’événement.

Demandez le programme !

Parc de la maison Bèque à Camaret-sur-Aigues
Vendredi 7 août – 20h30
‘La France et ses artistes’ avec le Quatuor Girard, César Birschner (piano) et Grégoire Girard (violon). Au
programme Méditation de Thaïs, Vincent d’Indy, concert de E. Chausson. Tarif plein – 20€. Tarif réduit –
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15€ (moins de 25 ans, demandeur d’emploi, carte famille nombreuse). Gratuit pour les moins de 12 ans.
En partenariat avec les vignerons de l’AOC Plan de Dieu et la mairie de Camaret sur Aigues.

Château de la Croix Chabrières à Bollène
Samedi 8 août – 18h30 et 21h
‘Une douce ivresse : quand le vin se fait poésie’ avec le quatuor Girard, Grégoire Girard (violon), Irène
Jolys (violoncelle), Marin Trouvé (alto), Cécile Tête (violon). Au programme : Quintett à deux altos de J.
Brahms, « le cygne » de C. Saint-Saëns, « Après un rêve » de G. Fauré, l’octuor à cordes de R. Glière.
Programme entrecoupé de poèmes en lien avec les différents aspects du vin. Tarif plein – 20€. Tarif
réduit – 15€ (moins de 25 ans, demandeur d’emploi, carte famille nombreuse, deux adultes accompagnés
d’enfants lors du concert de 18 heures 30). Gratuit pour les moins de 12 ans. En partenariat avec le
château de la Croix Chabrières.

Domaine du Rocher des dames à Beaumes-de-Venise
Dimanche 9 août – 18h30 et 21h
‘La Germanie romantique’ avec le quatuor Girard, Grégoire Girard (violon), Irène Jolys (violoncelle),
Marin Trouvé (alto), Cécile Tête (violon). Au programme : Brahms, Mendelssohn Tarif plein – 20€. Tarif
réduit – 15€ (moins de 25 ans, demandeur d’emploi, carte famille nombreuse, deux adultes accompagnés
d’enfants lors du concert de 18 heures 30). Gratuit pour les moins de 12 ans.

Domaine des Girasols à Rasteau
Mardi 11 août – 18h30 et 21h
‘L’âme Slave’ avec le quatuor Girard, Grégoire Girard (violon), Irène Jolys (violoncelle), Marin Trouvé
(alto), Cécile Tête (violon). Au programme : Tchaïkovski, Glière. Tarif plein 20€.
Tarif  réduit  15€  (moins  de  25  ans,  demandeur  d’emploi,  carte  famille  nombreuse,  deux  adultes
accompagnés d’enfants lors du concert de 18 heures 30). Gratuit pour les moins de 12 ans.

Château de Suze-la-Rousse
Mercredi 19 août – 18h30 et 21h
‘Eh bien ! Dansons maintenant !’ Avec l’orchestre de chambre de la Drôme et Grégoire Girard (violon).
Au programme : Les danses hongroises de Brahms, les danses Roumaines de Bartok, La danse macabre
de Saint-Saëns,  Puccini,  Sarasate… Tarif  plein 25€,  tarif  réduit  20€ (moins de 25 ans,  demandeur
d’emploi, carte famille nombreuse, deux adultes accompagnés d’enfants lors du concert de 18 heures 30)
Gratuit  pour les moins de 12 ans.  En partenariat  avec les Compagnons des Côtes du Rhône et  le
département de la Drôme.

‘Vallée du Rhône en musique’ jusqu’au mercredi 19 août. 04 90 23 41 76 et 06 79 44 15 76.
valleerhonemusique.fr

https://valleerhonemusique.fr/
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Villes-sur-Auzon : les temps-forts estivaux de
TerraVentoux

Avec ses 200 hectares de vignes, la cave TerraVentoux élabore des vins issus de la richesse de son terroir
au cœur du Parc naturel régional du Mont-Ventoux. Durant le mois d’août, la cave propose trois rendez-
vous autour de la dégustation des vins de son vignoble.

Le 7 août tout d’abord, avec une ‘Soirée crépuscule’ qui prendra la forme d’une balade à pied dans le
vignoble, suivie d’une dégustation à la cave. Vendredi 14 août ensuite, avec une soirée dédiée à la fête du
rosé qui  s’accompagnera d’un repas avec une grande paëlla,  le  tout dans une ambiance festive et
musicale. Enfin, le 21 août aura lieu un rassemblement de food-trucks ainsi qu’une dégustation des vins
de la cave.

Cave  TerraVentoux.  253  Route  de  Carpentras.  Villes-sur-Auzon.  04  90  61  79  47.

https://www.terraventoux.fr/
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www.terraventoux.fr

Gigondas : vin, food-truck et musique Live

Les mercredis 5 et 12 août Gigondas La Cave organise des soirées conviviales pour découvrir en musique
les vins issus de l’agriculture biologique, les crus et Côtes du Rhône Villages. Un food-truck sera présent
pour accompagner les dégustations proposées.

Mercredis  5  et  12  août.  20h.  Gigondas  La  Cave.  589  route  de  Vaison,  D7.  Gigondas.

http://www.terraventoux.fr
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Réservations au 04 90 65 83 78. 5 € le verre. Restauration de 15 € à 20 €. www.cave-gigondas.fr

Côtes du Rhône : des dégustations
dominicales à Laudun

En parallèle du marché dominical, les Vignerons de l’AOC Laudun organisent, tous les dimanches de
l’été, des dégustations de leurs vins. L’occasion pour le public de découvrir les différentes cuvées de
l’appellation produites par une quinzaine de caves et domaines et d’en apprendre davantage sur leur
histoire. A noter que les cuvées dégustées sont proposées à la vente au tarif ‘direct propriété’.

Tous les dimanches jusqu’au 23 août. 10h30 à 13h. Espace Barbara, Parvis de l’église, Laudun.

http://www.cave-gigondas.fr
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www.vin-laudun.fr

Un nouveau logo pour les vins du Luberon

L’appellation Luberon dispose d’un nouveau logo, ‘Les Vins Luberon’ associé à la baseline ‘au rythme des
couleurs’. Le logo est représenté par un dessin symbolisant la montagne du Luberon surmonté de 3
lignes de rangs de vigne évoquant les 3 couleurs de vins (rouge, blanc, rosé) produites par les vignerons
de l’appellation.

http://www.vin-laudun.fr
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Riche d’un terroir de 3 400 hectares de vignes implantées sur les flancs et le piémont du massif du
Luberon, L’AOC Luberon a produit, en 2019, 61 % de vins rosé, 23 % de rouge et 16 % de blanc. Plus
d’un quart de ses des ventes sont destinées à l’export vers la Belgique, l’Allemagne et les pays Anglo-
Saxons. Par ailleurs, sur les 60 caves particulières, 39 sont en Bio ou en conversion. 18 % des surfaces du
vignoble sont en Bio ainsi que 14 % de la production totale.

www.vins-luberon.fr

Frédéric Chaudière devient président de
l’AOC Ventoux

http://www.vins-luberon.fr
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Frédéric Chaudière vient d’être élu à la présidence de l’AOC (Appellation d’origine contrôlée) Ventoux.
Après un master à Sciences Po Paris, ce dernier a rejoint l’aventure familiale en 2003 au Château Pesquié
à Mormoiron avec son frère Alexandre et y apporte un regard décalé et novateur, accompagnant son
développement à l’international.

Très engagé au sein de l’ODG (Organismes de défense et  de gestion)  Ventoux depuis  une dizaine
d’années, il milite pour que l’Appellation Ventoux continue son ascension dans le monde du vin. « Le
terroir du Ventoux c’est l’heureuse conjugaison d’une montagne mythique et d’un climat de fraîcheur,
explique-t-il. Les vins de l’AOC Ventoux sont des vins d’équilibre et de plaisir ». Implanté dans la plaine

https://www.linkedin.com/in/fr%C3%A9d%C3%A9ric-chaudi%C3%A8re-1ab65984/
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du Comtat Venaissin, ce vignoble s’étend sur 5 700 ha, d’Apt au sud à Vaison-la-Romaine au nord
incluant Carpentras à l’ouest. La production comprend 54% de rouge, 40% de rosé et 6% de blanc dont
24% part à l’export vers les 3 principaux marchés à l’étranger que sont le Canada, la Belgique et
l’Allemagne.

Une guinguette des vins à Visan

Pour  la  première  fois  cette  année,  les  caves  de  l’association  Les  vins  de  Visan  proposeront  une
dégustation-vente de leurs vins, accompagnée d’une petite restauration, au son d’une accordéoniste.
Pour l’occasion, la place du Jeu de Paume sera décorée et aménagée dans un style guinguette bohème-
champêtre, décalée et décontractée.
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Jeudi  6  août.  19h  à  24h.  place  du  Jeu  de  Paume.  Visan.  Verre  à  dégustation  :  3  €.
Renseignements : Maison du Tourisme au 04 90 41 97 25, association Les Vins de Visan au 07
52 04 07 47.

‘Sunset vignerons’ en Luberon, 2e édition

L’Isle sur la Sorgue Tourisme, Luberon Cœur de Provence, Luberon Côté Sud et Pays d’Apt
Luberon lancent les ‘Sunset Vignerons’ 2020. Tous les mardis soir jusqu’au au 8 septembre, les
vignerons du territoire font découvrir au public les domaines viticoles du Luberon.

Comme l’an passé, les vignerons se mobilisent aux côtés des quatre offices de tourisme porteurs de
l’événement afin de proposer chaque mardi des soirées thématiques au sein de plusieurs domaines du

http://www.oti-delasorgue.fr/
https://www.luberoncoeurdeprovence.com/
https://www.luberoncotesud.com/
https://www.luberon-apt.fr/
https://www.luberon-apt.fr/
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Luberon. Les participants sont attendus dès 18 h 30 dans le domaine de leur choix. Après une balade au
cœur des vignes suivie d’un temps d’échanges avec les vignerons, un repas sera servi aux portes du
domaine, le tout accompagné d’une dégustation des vins en accord avec les mets sélectionnés pour une
véritable expérience autour du goût. Véritable moment d’échanges et de partage entre le public et les
vignerons, l’évènement a rencontré le succès l’an passé avec la venue de 250 personnes dans les 28
domaines participants.

Chaque soirée est limitée à 20 participants. Le menu, vin compris, est à 28 € par adulte et 10 €
pour  le  menu  enfant.  Le  1er  septembre,  la  soirée,  axée  sur  les  vins  millésimes,  sera
accompagnée d’un repas signé par un chef local (35 €). Les participants sont invités à choisir
leur(s) date(s) et leur(s) domaine(s) sur www.luberoncoeurdeprovence.com

Syndicat-Côtes du Rhône.com évolue

Huit ans après sa création, le site Internet www.syndicat-cotesdurhone.com se renouvelle.
Si le principe du site reste le même avec un fil d’actualité, un grand nombre de documents utiles aux
vignerons  des  Côtes  du  Rhône  et  une  présentation  des  missions  du  Syndicat  général,  l’accès  aux
informations se veut plus rapide et facile.

De plus, le site est désormais « responsive », avec un affichage adapté aux smartphones et tablettes.

Pour une consultation plus  facile  et  rapide des  informations,  le  menu a  été  étendu  avec
davantage de sous-rubriques.

Les grandes rubriques concernent :

L’Actualité, nationale, régionale et locale,
Le Marché (Cours des vins hebdo, mensuel, Sorties de chais, Données clés, Alertes
escroquerie…),
La Réglementation (Cahiers des charges et Plans d’inspection AOC, Formulaires déclaratifs,
Prix des terres, Montant des fermages…)
Les Services aux adhérents : Restructuration du vignoble, Conseil en droit commercial,
Conseil en droit viti-vinicole, Prestation Paie/RH, Timbre de garantie…

 

Une nouvelle rubrique a vu le jour, Technique & Environnement, qui donne accès à de nombreuses

http://www.luberoncoeurdeprovence.com
http://www.syndicat-cotesdurhone.com
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informations sur les projets en cours

HVE : Haute valeur environnementale,
Biodiversité dans le vignoble
Charte paysagère environnementale des Côtes du Rhône,
Référentiel stress hydrique.

 

Sont également disponibles des informations sur :

Les Aides financières (PCAE, aides diverses…),
Des Chiffres clés (Inventaire du potentiel de production, coûts de production…),
Des Témoignages de vignerons sur leurs pratiques,
Des Ressources techniques en viticulture et œnologie.

 

Enfin, Le Vigneron des Côtes du Rhône fait l’objet d’un onglet spécifique, avec une présentation du
magazine, la publication de petites annonces, un bulletin d’abonnement…
La page d’accueil concentre les informations les plus importantes du moment, met en valeur les
petites annonces et donne accès à la consultation d’un exemplaire du magazine Le Vigneron.
Elle permet également d’accéder à un agenda des manifestations et salons viticoles, à des liens utiles
ou encore de contacter directement chacune des personnes travaillant au Syndicat par mail ou téléphone.
L’accès à « L’Espace Pro » n’a pas été modifié. Il est prévu de le réorganiser à l’automne 2020.

Nouvel accès aux archives pour les abonnés au « Vigneron »
Comme avant, les abonnés au « Vigneron » disposent d’un accès aux archives du magazine depuis
2009. Pour cela, il suffit de rentrer son adresse mail d’abonné et de cliquer sur « Connexion ». Le site
proposera ensuite de créer un mot de passe personnalisé.
Attention, aucun mot de passe personnalisé de l’ancien site Internet n’a été conservé, il faut donc en
recréer un.
En cas de problème de connexion (adresse mail non reconnue par exemple), il suffit d’envoyer un mail
à le.vigneron@syndicat-cotesdurhone.com

contact  Sylvie Reboul

https://www.syndicat-cotesdurhone.com/magazine/archives
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